



20.11.2013

Mit der Eisenbahn durch die Oder-Region

Seit über 30 Jahren arbeitet Hermann Schmidtendorf als Fachjournalist, Korrespondent und Fachautor wissenschaftlicher Publikationen u.a. im Bereich der deutsch-polnischen Beziehungen und dem Eisenbahn- und Verkehrswesen. Momentan reist er durch die Oder-Region und bespricht aktuelle Fragen sowie Visionen zur Verbesserung der grenzüberschreitenden Eisenbahnverbindungen mit Vertretern aus Politik und dem Eisenbahnwesen. Zu seinen Interviewpartnern gehörten bereits Detlef Bröcker von der Niederbarnimer Eisenbahn (NEB) und Roland Werner vom sächsischen Staatsministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr sowie Tedeusz Jedrzejczak, Präsident der Stadt Gorzow, und Dr. Maciej Zathay vom Marschallamt Niederschlesien.

Den Film mit allen enthaltenen Interviews können Sie unter www.youtube.com in polnischer Sprache abrufen.

04.12.2020 - <http://oder-partnerschaft.eu/aktuelles/2013/1298>